
UIA – PARTHENAY-GATINE 
COMPTE RENDU du CA du 18/10/2023 à 17h30 Résidence Domitys.

Présents : Mmes Assunta APLOGAN, Monica BONNESSE, Betty FORTUNE, Christine LEBRETON, 
Danielle SIMONET, MM. Gérard BAUDRY, Marc LUCON, Gérard PIGEAULT, 
Absents excusés : Hervé LEBRETON et Michelle MIGEON donnent procuration à Assunta, et Claudie 
JAMONNEAU donne procuration à Monica. 
Absents : Pierrette GUERIN-CHASSAGNY et Robert CHOULY. 

La séance est déclarée ouverte à 17h30, et Marco préside celle-ci jusqu’à l’élection du bureau, suite à l’AG du 10/10. 
Les membres du bureau souhaitent tous continuer à œuvrer, donc celui-ci est reconduit comme tel, (aucun futur 
membre ne s’étant fait connaître depuis l’AG) et est réélu à l’unanimité, comme suit : 
Présidente : Assunta APLOGAN - Vice-Présidente : Betty FORTUNE 
Secrétaire : Danielle SIMONET - Secrétaire-Adjointe : Michelle MIGEON 
Trésorier : Gérard PIGEAULT. 
Assunta reprend ensuite la conduite de la présente réunion. 

1 – Approbation du PV du CA du 28 août dernier : Approuvé à l’unanimité des membres présents. 

2 – Bilan de la journée du 2 septembre “A l’Asso” : L’UIA, pour la deuxième année n’était pas bien placée du tout. 
Malgré cela, il y a eu 60 visiteurs, aucune inscription de nouveaux membres. Concernant l’emplacement, il est convenu 
de contacter l’élu directement lorsque nous recevrons les documents d’inscription pour l’année 2024, afin de régler le 
problème en amont. 

3 – Bilan de la rentrée 2023 : Actuellement nous comptons 134 adhérents dont 10 nouveauxindividuels et 2 couples. 
Nous pouvons encore augmenter le nombre jusqu’en début d’année 2024. Les résultats des 3 premières conférences 
sont les suivants : 99 participants et 90 € de déficit pour la 1ère, 98 participants et 20 € de déficit pour la seconde, et 98 
participants et 92 € de bénéfice pour la 3ème. 
Concernant les conférenciers, M. RAVENEL (1ère) était très très bien (Sydney BECHET). Quant à M. SALLES (DALI), 
c’était plutôt décevant, trop monocorde ; il n’a pas été aidé non plus du fait des problèmesde son à plusieurs reprises. 
Assunta nous précise que les conférenciers sont très contents de venir à Parthenay, l’accueil qui leur est réservé est 
très chaleureux, et “ce n’est pas partout le cas” disent-ils….. 

4 – Finances : voyage et sortie : pour le voyage, 33 inscrits actuellement et il est possible d’en accueillir jusqu’à fin 
novembre. Pour la journée Chenonceaux, 43 inscrits pour l’instant. 

5 - TOTEM : C’est OK avec le cinéma, et Gérard a réglé la facture à TTI-Services. 

6 – Commission programmes : celle-ci compte 6 membres. Jacques AMILIEN souhaite se retirer du CA et donc de la 
commission programmes dont il fait partie depuis le début de l’UIA, ce qui porte ce nombre à 5 membres. Il est convenu 
de rester à 5 pour l’instant. Une réunion sera programmée courant décembre, afin d’entamer le travail pour la saison 
2024/2025. Nous aurons les retours de la réunion ARUIA du 17 novembre sur ce thème. 

7 - Réunion ARUIA du 17 nov. : Assunta et Betty participeront à cette réunion dont l’objectif principal est de faire le point 
justement sur les conférences données au cours de la saison dernière (2022/2023), à savoir les meilleures conférences 
et les moins bonnes. Assunta et Danielle se retrouveront avec Betty mardi prochain25 Octobre, pour faire le bilan de 
nos conférences et envoyer le tableau récapitulatif au Secrétariat de l’ARUIA, pour préparer cette réunion régionale. 

Tous les sujets ayant été traités, la séance est déclarée close à 19h.


